
Herr Kordt vom Kreisjugendamt berichtet über die U3 Bedarfsplanung. Der Bericht ist beigefügt. 
Insgesamt ist die Situation in den Bergneustädter Einrichtungen aufgrund eines ausgezeichneten 
Angebotes sehr gut. Herr Kordt spricht über Standards, Räumlichkeiten und den Rechtsanspruch 
auf einen Kindergartenplatz. Sollte die Rechtslage so bleiben befürchtet BM Halbe die Erhöhung 
der Kreisumlage. Abgedruckt ist der Vortrag und die vorgetragenen Statistiken. 


